



**ARTICULO PERIODISTICO**  
**PRIMEROS DATOS DE LA ESTACION CLIMATICA ONCATIVO**  
**TEMPERATURA MÍNIMA DE HOY: 8,9º BAJO CERO**  
**A LAS 7:45 HS.**

***Información agroclimática de primera mano***

La **Estación Agroclimática Oncativo** marcó hoy una temperatura mínima de **8,9º bajo cero** a las 7:45 horas. La Estación Pegasus Plus fue instalada en un campo situado sobre la Autopista Córdoba-Villa María, contiguo a la ciudad de Oncativo, y **ha comenzado a procesar información agroclimática**. Fue una **iniciativa de Climagro, la empresa El Alamo y Agroverdad**. Otros datos.

La Estación Pegasus Plus de Oncativo ofrece un abanico de valiosa información agroclimática.

Por ejemplo, para hoy martes 14 de Julio:

\*Temperatura de Suelo: 8,4º.

\*Humedad del Suelo: 7 %.

\*Velocidad del viento promedio: 13,5 kilómetros por hora.

\*Ráfaga máxima hasta las 13,30 horas: 36,4 kilómetros a las 12,15 horas.

\*Ráfaga Máxima de ayer lunes 13 de Julio: 49,3 kilómetros a las 11 horas.

Este último dato concuerda con los momentos de mayor intensidad de los incendios que ayer lunes se combatían denodadamente en las sierras de Córdoba.

Los responsables del Plan de Lucha Contra el Fuego habían informado que precisamente uno de los factores que durante la madrugada y la mañana provocó un avance incontenible de las llamas, fue el fuerte viento sur, que llegó hasta ráfagas de 40 kilómetros en las serranías.

Oncativo -bien se conoce- es una zona plana. El viento, como puede comprobarse, alcanzó allí una intensidad mayor.

Estos sólo son parte de los ejemplos de la información para uso agronómico que brinda la Estación Pegasus Plus de Oncativo.

Fuente: Agroverdad